

## 湖西大学校交換留学 月例報告書 2025年5月

国際文化学科 3年

### ○学祭

5月7日と8日に学祭がありました。サークルごとのブースやフードトラックが来ていて、韓国ドラマに出てくる雰囲気がそのまま味わえたのでとても楽しかったです。韓国の祭りはフードトラックがたくさんある気がします。学祭で一番盛り上がったのはステージ企画です。学生のステージ企画もとてもレベルが高いなと思いましたが、韓国の大学は学祭に有名なアイドルや歌手が来てステージをします。今年は7日にメロマンス、ハンヨハン、KISS OF LIFE、クォンウンビが来て、8日には、ASH ISLAND、ICHILLIN'、チェユリ、BewhY、Dynamic Duo が来ました。私は昔からナッティが大好きなので、KISS OF LIFE のステージがとても楽しかったです。学祭なので普通のライブと比べても近くで見られるのがいいなと思いました。8日の最後には花火も上がりしました。寒かったので私は最後までいませんでしたが、友達が送ってくれた動画を見たらとてもきれいでした。

### ○バディプログラム

毎週バディの韓国人の子と2人で会ったり4人で会ったりしていますが、23日に4人でエバーランドという遊園地に行きました。韓国の3大遊園地の一つらしく、とても楽しかったです。今はエバーランドチューリップ祭りをしていて、サンリオキャラクターとコラボしているようです。サンリオキャラクターのショーをしてたり、キャラクターたちの大きな置物があったりしてとてもかわいかったです。グッズもたくさん販売していて、私はバディの子とおそろいでキティちゃんのカチューシャを買いました。日本でカチューシャを買うと2000円程する印象がありますが、エバーランドでは1200円程で買うことができました。ミニオンのエリアがあり、そこでお菓子の量り売りをしました。とてもかわいい空間で久しぶりにお菓子の量り売りをして、とても満足しました。

### ○授業

マーケティングの理解という授業をとっているのですが、その授業で自分でパワーポイントを作って発表しました。日本の大学ではそのような授業を履修することがなかったのでとても大変でした。その授業は人数が少ないので、作ったパワーポイントを一度教授に見せて、フィードバックをもらってから発表本番という流れでした。韓国語でパワーポイントを作るのはとても苦労しましたが、教授が細かく教えてくださったので何とか最後まで終わらせることができました。他の授業でもチームプロジェクトや個人でパワーポイントを作って提出する授業が多いなと感じました。韓国の学生がテスト期間に大変そうにしている理由はこれなのかと痛感しています。

学祭



エバーランド

